

週刊新潮

9月17日号
400円



35

非難囂々でも「絶歌」25万部で印税4000万円を手中に!

文字数2万3000字!
週刊新潮に届いた
「元少年A」からの
特集 奇つ怪な手紙

夏の終わりとはいえ、停
滞する前線の影響から、未
だ蒸し暑さの残る週末の夜
のこと。
都内有数の高級住宅街に
建つマンションの車寄せに、
数千万円の新車価格で知ら
れる黒のマイバッハが滑り
込んできた。

玄関前に到着すると、運
転手が後部座席のドアを開
け、「幻冬舎」の見城社長が
姿を現した。
そこで、すかさず記者が、
「週刊新潮に送られてきた、
少年Aと思しき人物からの
手紙のこと……」

「警察呼ぶよ。いまから警
察呼ぶから」と、声をかけたものの、
見城社長は、

「ただただ繰り返すの

手紙は他に限られた雑誌にも……
(『絶歌』に掲載された祖母との写真。下は見城社長)

いかに独善的な手記を出版しても、自己頭
示欲は満足させられなかつた。神戸連続児童
殺傷事件の「元少年A」が、2万3000字以
上にわたる手紙を週刊新潮に送りつけてきた。
そこには、「絶歌」の生みの親である見城徹・
幻冬舎社長(64)への怨嗟が綴られていたのだ。
夏の終わりとはいえ、停
滞する前線の影響から、未
だ蒸し暑さの残る週末の夜
のこと。
都内有数の高級住宅街に
建つマンションの車寄せに、
数千万円の新車価格で知ら
れる黒のマイバッハが滑り
込んできた。

玄関前に到着すると、運
転手が後部座席のドアを開
け、「幻冬舎」の見城社長が
姿を現した。
そこで、すかさず記者が、
「週刊新潮に送られてきた、
少年Aと思しき人物からの
手紙のこと……」

俄かには信じ難いとはい
え、その内容を吟味すると、
そこには元少年Aの手記を
発表した当事者しか知りえ
ない、いわば「秘密の暴露」
とでも言うべき事柄が、詳
細に記されていた。

それゆえ、もう一方の当
事者である見城社長に、そ
の真偽について確認しよう

みだつた。

実は、その数日前、本誌
に茶封筒が届いていた。消

印は8月29日、発送は長野
県岡谷市から。そして、そ

の裏面に記されていた差出
人の名は、「元少年A」。茶

封筒の中身は、A4用紙20
枚、文字数にして2万30

00字以上に及ぶ手紙と、
その文書データが収録され
たCD-Rだった。

俄かには信じ難いとはい
え、その内容を吟味すると、
そこには元少年Aの手記を
発表した当事者しか知りえ
ない、いわば「秘密の暴露」
とでも言うべき事柄が、詳
細に記されていた。

それゆえ、もう一方の当
事者である見城社長に、そ
の真偽について確認しよう

を断念すれば活字文化の衰退になる」とまで言っています。(略)見城は太田出版の岡(聰)社長と親交があり、Aさんさえ良ければ、太田出版からこの本を出してもらえるよう、岡社長に話すつもりのようです。岡社長に原稿を見せていいかどうかAさんに確認してくださいと言わされました。いかがですか?」

この辺のやり取りが、元少年Aが見城社長に不信を抱くきっかけになった。〈僕が太田出版と岡社長の名前を聞いたのはこのときが初めてです。見城氏は文春の記者のイントヴューに『太田出版を含めた三社を彼に提案しました』と答えていますが、これは虚偽です。(略)おそらく見城氏は、出版のために彼自らが積極的に動いた事実を隠すために『三社を提案してAに任意で選ばせた』というイメージを世間に植え付けたかったのです。ようが、そんなみみつちい嘘についてまで自分だけ無傷で逃げおおせたかつたの

です。

人は、これから裏切る相手と、あんなに晴れやかな顔をして握手を交わせるものなのか……

このときの見城氏ほど醜い顔をした人間を、僕は見たことがあります。

『それ以降、Aとは連絡を取りをし、見本が上がったときには見城氏と編集チー

トも言わされました。相手が物を言えない元犯人者であれば、尻拭つて便所に流してしまえば一

かと呆れ返ったものです」だが、その頃は、異端者のメシア」と心酔する見城社長の意見に従い、再度、太田出版に傾いたという。最終調整を終えた『絶歌』の原稿を携え、2011年春、都内のホテルでの最後の打ち合わせに赴きました。僕は、再び出版を決意したことをまだ見城氏やチー

ームのメンバーには伝えていませんでした。文春の記事によれば、見城氏はこの最後の打ち合わせで「手記を出せないことを通告するつもりだった」と話していますが、これも虚偽です」(僕はひとまず仕上げた原稿と、テキストデータと挿入写真のデータを収めたデータスクリプト)と確認した上に宛てた手紙を見城氏に託しました。

見城氏は満足気な笑みを添えて一冊ずつ渡しました。見城氏は文春の記者には『僕は読んでいないんだけど』などと話していますが、彼は確かに本を受け取り、「装丁も本文の構成も申し分ない。完璧だ」というメッセージもいたいでいました。しかし出版後、世間から批難が殺到すると、見城氏は態度を豹変させ、靴を塗り重ねていました。僕はこの日以降、出版の直前まで見城氏とメールのやり取りをし、見本が上がったときには見城氏と編集チー

トも言わされました。どうだっただのか。まずは見城氏を介して岡社長に原稿と手紙を渡し、その後メール交換等で話が進んでいくのだと何となく考へていたからです」しかし、見城社長のほか編集チームのメンバー3人からも説得され、会うこと動搖しました。

まずは見城氏を介して岡社長に原稿と手紙を渡し、その後メール交換等で話が進んでいくのだと何となく考へていたからです」しかし、見城社長のほか編集チームのメンバー3人からも説得され、会うこと動搖しました。

間もなく岡社長がホテルに到着しました)ここも当事者しか知り得ないシーンである。実際にどうだっただのか。あらためて、岡社長に聞かれて、見城さんから電話があつて、ホテルの

「頑張れよっ!」と言つて出て行きました)徐々に、元少年Aの感情はヒートアップする。「このときの光景を思い出しますが、身体の奥底から悲しみと怒りと悔しさのトルネードが巻き起こり、内臓を振じ切られるような思い

精神の退行

なおも、元少年Aの糾弾は終わらない。

〈見城氏はいろいろな場所でG(義理)N(人情)O(恩返し)こそが自分の信念であるとのたまつていま

すが、彼が『GNO』を貫くのはどうやら政治家、企業家、芸能人限定のようであつた。相手が物を言えない元犯人者であれば、尻拭つて便所に流してしまえば一

件落着というわけです)

今頃は少年Aはあーだつたこーだつたと酒の肴ででもされているのかと思うと怒りの余り氣絶しそうです。

自分の人を見る眼のなさに絶望します。一時でも彼を信じた自分を呪います。

見城さん、この僕の悔しさ、惨めさがあなたにわかりますか?

最後まであなたを信じ、

精神の退行

件落着というわけです)

見城氏はいろいろな場所でG(義理)N(人情)O(恩返し)こそが自分の信念であるとのたまつていま

すが、彼が『GNO』を貫くのはどうやら政治家、企業家、芸能人限定のようであつた。相手が物を言えない元犯人者であれば、尻拭つて便所に流してしまえば一

件落着というわけです)

見城氏はいろいろな場所でG(義理)N(人情)O(恩返し)こそが自分の信念であるとのたまつていま

すが、彼が『GNO』を貫くのはどうやら政治家、企業家、芸能人限定のようであつた。相手が物を言えない元犯人者であれば、尻拭つて便所に流してしまえば一